

Sektorenübergreifender Landesausschuss



Der Sektorenübergreifende Landesausschuss ist ein Gremium, in dem die an der Gesundheitsversorgung maßgeblich beteiligten Akteure im Land auf oberster Ebene vertreten sind. Ziel ist es, die Schnittstellen der unterschiedlichen Sektoren (ambulant/stationär, aber auch Gesundheitsförderung und Prävention sowie Pflege und Rehabilitation) zu verbessern. Mit einer besseren Verzahnung der Sektoren soll eine optimale Gesundheitsversorgung im Land erreicht werden. Dazu spricht der Sektorenübergreifende Landesausschuss Empfehlungen aus.

Der Sektorenübergreifende Landesausschuss befasst sich insbesondere mit folgenden Themen:

- Sektorenübergreifende Versorgung
- Anliegen der Vertretungen von Patientinnen und Patienten
- Bedarfsplanung
- Pflege
- **Neue Versorgungswege**
- Allgemeine Themen der Gesundheitsversorgung



Landkreis-/Städte-/Gemeindetag

Baden-

Württembergische Krankenhausgesellschaft

Vertretungen der Patientinnen und Patienten